

## COMARCAS DE CUENCA - Mota del Cuervo

Con los votos favorables del equipo de Gobierno del PSOE, y la abstención del PP

# Aprobados en más de 5 millones de euros los presupuestos de 2004

El pleno del Ayuntamiento de San Clemente aprobó, con los votos favorables del equipo de Gobierno socialista, y la abstención del PP, el Presupuesto General para el ejercicio 2004, que

asciende a 5.168.000 euros, y que se ha realizado teniendo en cuenta los ingresos que este año obtendrá el Ayuntamiento de manera garantizada.

En el desglose del presupuesto, un 43% (2.265.000 euros) corresponde a gastos de personal, un 31% a gastos de bienes corrientes y servicios (1.602.000 euros) y un 13% a inversiones reales y obras entre las que se encuentran la adquisición de equipos informáticos, la instalación de alumbrado en diversos puntos de la localidad y la ampliación de la red de abastecimiento de agua, la construcción de nichos en el Cementerio Municipal, la instalación de un sistema de seguridad en el Museo Etnográfico de la Torre Vieja y la mejora de las instalaciones deportivas.

El resto del presupuesto corresponde al pago de intereses y a la amortización de la deuda del Ayuntamiento, que ronda los 800.000.000 de euros.

### Presupuestos condicionados

Según el alcalde de la localidad, José Emilio Rubio, "no son los presupuestos que nos hubiese gustado realizar pero son los que se ajustan a las actuales condiciones de endeudamiento del Ayuntamiento".

Para el concejal de Hacienda, Dionisio Merchante "es un presupuesto que ha disminuido de-



bido a que este año no habrá ingresos derivados la venta de parcelas de la primera fase del Polígono Industrial que sí estaba previsto en el ejercicio económico del año pasado".

Para aliviar el endeudamiento del Ayuntamiento y garantizar su funcionamiento, se aprobó por unanimidad solicitar una nueva operación de tesorería a Caja Castilla-La Mancha que asciende a 400.000 euros, de los cuales 300.000 se destinarán a la amortización de la póliza y el resto a gastos del Ayuntamiento.

Asimismo, el Pleno decidió

también por unanimidad adscribirse a dos convenios que la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) ha firmado recientemente con la Agencia Tributaria. El primero de ellos permitirá a los vecinos solicitar y emitir certificaciones electrónicas de la entidad recaudadora desde el Ayuntamiento y, a través del segundo, el Ayuntamiento suministrará a la Agencia toda la información catastral que ésta necesite para retener la devolución del IRPF a aquellas declaraciones de la renta que no estén al corriente de sus pagos.

## El Ayuntamiento arregla los caminos rurales con vistas a la "Ruta del Quijote"

Con la vista puesta en la Ruta del Quijote, el Ayuntamiento de San Clemente está procediendo al arreglo de diversos caminos del término municipal, a través del Plan Provincial de Arreglo y Mejora de Caminos que la Diputación Provincial de Cuenca oferta a los municipios de la provincia.

Las obras comprenden el embellecimiento mediante la plantación de árboles, la instalación de sistemas de riego y de un sistema asfáltico en el primer kilómetro de cada camino mientras que los restantes serán acondicionados con una capa de zahorra.

En una primera fase, la medida afectará al camino conocido como "Zumacares" y a los que comunican San Clemente con Belmonte, Santa María del Campo Rus y El Provencio, en su primer tramo ya que, según el alcalde, José Emilio

Rubio, "el siguiente va comprendido en la Ruta del Quijote".

En la segunda fase, y dado que la empresa adjudicataria de estas obras de mejora es la misma que realiza la Ruta del Quijote, se abordará el arreglo y mejora de los caminos que se incluyen dentro de los tramos "A" y "B" del gran corredor eco-turístico que discurren por San Clemente.

De este modo, se acondicionará "en su totalidad" el camino que comunica la localidad con Las Pedroñeras, el camino de Santa Ana que enlaza con el de Belmonte y éste, a su vez, con el de El Provencio, el camino de Rus que parte desde las inmediaciones del Polideportivo Municipal, el camino de "La Venta" a su paso por el término municipal de San Clemente, y el que comunica el paraje de Rus con La Alberca de Zánara.

José Emilio Rubio señala que el arreglo de estos caminos se está haciendo "en previsión de los que se adecuarán dentro de la Ruta del Quijote" que, por otro lado, ya tiene prevista la construcción de tres aparcamientos dentro del término municipal de San Clemente. En concreto, se ubicarán en el paraje de Rus, el castillo de Santiago de la Torre y el conocido como "pinar del Estado" que discurre paralelo a la carretera N-310.

En total, según el edil, "gracias al convenio de la Diputación y a la Ruta del Quijote, San Clemente dispondrá de unos 100 kilómetros de caminos en un estado bastante óptimo".

Por otro lado, el Ayuntamiento ha comenzado las obras de mejora del entorno urbano del barrio de San Francisco y la limpieza de las márgenes del río Rus.

Se instalarán 33 aerogeneradores en los términos municipales de Campillo y Paracuellos de la Vega

## La provincia contará con un nuevo Parque Eólico

La Consejería de Industria y Trabajo ha aprobado el proyecto del Parque Eólico Maza en los términos municipales de Campillo de Altobuey y Paracuellos de la Vega, según una resolución de la Dirección General de Industria y Energía publicada en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha.

El proyecto, promovido por la empresa Energías Eólicas Europeas S. A., cuenta con un presupuesto de 38,1 millones de euros, y en el mismo se recoge la instalación de 33 aerogeneradores de velocidad variable, de 1.500 kilovatios de potencia nominal y una potencia total de 49,5 megavatios.

El proyecto del parque eólico

Maza prevé también protecciones de máquina e instalaciones eléctricas y sistema de control y recogida de datos, además de una línea de evacuación subterránea con una longitud total de 10,5 kilómetros.

La empresa tendrá dos años como máximo para ejecutar las obras del parque eólico y sus instalaciones eléctricas de evacuación de energía.

La Dirección General de Calidad Ambiental declaró el pasado mes de febrero que el proyecto era ambientalmente viable, aunque estableció una serie de correcciones para reducir el impacto en la vegetación natural de la zona, que la empresa asumió en su proyecto.

## Motilla del Palancar

# Bienestar Social construirá un Centro para niños discapacitados



Foto: Oscar Gómez

Más de 48.000 euros invertirá la Consejería de Bienestar Social en el mantenimiento y contratación de personal del futuro Centro de Atención Temprana para niños discapacitados, que comenzará a funcionar próximamente en Motilla del Palancar.

Este nuevo recurso será una realidad gracias al convenio de colaboración firmado por el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, y el alcalde de esta localidad conquense, José María Toledo.

Tomás Mañas ha destacado que este nuevo servicio, que tendrá carácter comarcal, "servirá para mejorar el cuidado que se presta a los niños con discapacidad o que tienen riesgo de padecerla, evitando además a los padres que deban desplazarse a la capital para que los pequeños reciban este tratamiento".

El titular de Bienestar Social ha agradecido al alcalde de Motilla del Palancar "su especial

sensibilidad y preocupación por estos niños y sus familias", al procurar que sea el Ayuntamiento el encargado de gestionar este nuevo servicio.

El futuro Centro de Atención Temprana dispondrá de cuatro profesionales con titulaciones en Psicología, Logopedia y Pedagogía, que ofrecerán a los niños tratamientos de estimulación precoz, logopedia, fisioterapia y ejercerán también labores de apoyo familiar.

El nuevo centro se instalará en el edificio donde se ubica el centro de atención a la infancia y la ludoteca, inmueble que se encuentra actualmente en obras y en el que la Consejería de Bienestar Social está invirtiendo casi 600.000 euros.

Posteriormente a la firma del convenio, Tomás Mañas se desplazó al centro de mayores, donde departió con los socios acerca de la construcción del nuevo centro de mayores.